

No es común por una universidad, al borde de cumplir los 50 años, celebrar los primeros 5 años de una de sus unidades

CELEBRACIÓN DEL QUINTO ANIVERSARIO DE CENTRUM

-Palabras del Rector-

Presidente Ejecutivo de la Asociación Internacional para la promoción de ESN
En primer lugar agradecer su presencia, para así estructurar en primer lugar el camino hacia

El ideal del desarrollo, entendido como la difusión general del bienestar humano, es una de las grandes metas que aún estamos por conquistar en nuestro país. Desgraciadamente, diversas circunstancias han conspirado/permanentemente/para inducirnos al desaliento o al escepticismo frente a esa aspiración. Las cifras constantes de la pobreza, la violencia que hasta hace algunos años azotaba nuestro cuerpo social, el penoso espectáculo de la corrupción, la precariedad de nuestras instituciones públicas, todo ello parece marcarnos un destino de postergación.

Sin embargo, en medio de esas dificultades, también es cierto que el Perú posee abundantes reservas de riqueza humana/en las cuales se funda nuestra esperanza de poder enmendar el rumbo. Entre estas/hay que mencionar, quizá en primer lugar, a quienes se mantienen ajenos a la fácil tentación del desaliento ante la adversidad y, en lugar de ello, se empeñan en abrir nuevas rutas/destinadas a transformar una realidad difícil/en un terreno de logros y progreso. El mundo académico contribuye creando saber en todos los campos/y haciendo que nuestro entorno sea más inteligible y esperanzador.

en la búsqueda de la excelencia académica, sin perder de vista la

diversidad, valores que forman a nuestro país.

Por la PSEP, en la búsqueda de la excelencia académica,

su compromiso en el país

Igual actitud tienen los hombres y mujeres de empresa, quienes optan por asumir los riesgos propios de una realidad incierta y se aventuran, con espíritu arrojado, en el mundo de la exploración y la realización de grandes proyectos en el comercio, la producción agrícola e industrial y los servicios.

CENTRUM nació precisamente del encuentro de esas dos grandes fuerzas constructivas de nuestra sociedad: el mundo académico y el mundo empresarial. Nuestra Universidad, al propiciar ese encuentro en un mismo espacio, buscaba dar forma consistente a ideas nuevas, a proyectos audaces, a alianzas fructíferas; pero, sobre todo, deseaba ofrecer al Perú líderes empresariales que estén a la altura de los mil y un retos que el país afronta en la hora presente. Intentamos formar personas que sepan potenciar las capacidades humanas, servirse con inteligencia de las tecnologías para aprovechar racionalmente los recursos económicos y naturales. Queremos formar empresarios que comprendan que la administración - que en su expresión genuina es el gobierno de las cosas y la conducción de personas - no puede desligarse de las metas humanas y, por tanto, demanda fidelidad a las firmes convicciones morales que constituyen el cimiento sobre el cual se sostiene la formación ofrecida por nuestra Universidad.

Hoy, transcurridos cinco años desde que CENTRUM Católica iniciara formalmente sus tareas de enseñanza y de investigación, podemos congratularnos de no habernos equivocado en nuestro empeño, pues hemos logrado frutos consistentes y duraderos, acordes con los lineamientos de nuestro plan estratégico institucional. Esos frutos se hacen patentes /en las diversas certificaciones internacionales obtenidas por nuestro Centro de Negocios; ellas reconocen la excelencia de la educación que brindamos a nuestros alumnos. Allí está, por ejemplo, la acreditación de The Association of MBAs (AMBA), cuyo informe señala el impresionante progreso alcanzado por nuestro centro /en tan poco tiempo de creado y que destaca, además, la idoneidad de su campus, comparable con los más modernos del mundo. Está, también, la certificación ISO 9001: 2000, la primera recibida en nuestro continente, que valida la totalidad de nuestros programas académicos: el MBA, el Professional in Business Administration (PBA), los Diplomados Empresariales (DIEM) y los cursos de Educación Ejecutiva.

En el orden del reconocimiento internacional, no podemos dejar de mencionar que CENTRUM ha sido designado por The Association to Advance Collegiate Schools of Business (AACSB) como institución anfitriona de la conferencia mundial "World Class Practices in Management Education".

Este gran evento, programado para mayo de este año, se llevará a cabo por primera vez en América Latina; esperamos congregarnos en él/a todas las escuelas de negocios del continente.

Durante cinco años CENTRUM Católica ha sabido también afirmar y ampliar el público al que va dirigido. Hoy los programas del MBA cuentan con cerca de 1,500 profesionales – entre estudiantes y graduados - y ello se debe no sólo al prestigio alcanzado, sino a la constante renovación de la estructura curricular/ y al diseño de programas acordes con las exigencias y expectativas del mercado.

Esos alumnos y graduados son, precisamente/ el mejor patrimonio que posee CENTRUM, la mayor prueba de su solidez y solvencia. Ellos constituyen las nuevas generaciones de líderes que buscábamos formar, los hombres y mujeres de empresa que, adaptándose a las exigentes reglas del mundo de hoy/e imbuidos de un espíritu constructivo y solidario, se encargan ahora/ no sólo de guiar y acelerar el desarrollo productivo de nuestro país, sino de alimentar y fortalecer la esperanza de un futuro mejor para todos.

Deseo, pues, en nombre de la comunidad universitaria, hacerles llegar nuestro agradecimiento y nuestras más sinceras felicitaciones a todos lo que han contribuido con su excelente labor/ a hacer de CENTRUM lo que hoy es.

miembro del cuerpo académico y administrativo

Ustedes conforman un excelente equipo pluridisciplinario que suma, a sus cualidades académicas y docentes, un honesto y reconocido compromiso con el desarrollo humano. Deseo subrayar en esta ocasión, la sobresaliente conducción del doctor Fernando D'Alessio, el Director General/a quien la Universidad Católica le renueva complacida su confianza en la acertada dirección del Centro.

Los frutos recogidos en este primer lustro se deben, sin la menor duda, al esfuerzo conjunto que todos ustedes han sabido desplegar; un empeño que, con esta celebración, se sabrá justamente reconocido y adquirirá nuevos bríos, que les permitirán alcanzar las metas, cada vez más exigentes, que nos debemos trazar.

Muchas gracias.

LUIS GUZMÁN BARRÓN SOBREVILLA
RECTOR